

Durante la exploración en la isla, este era nuestro panorama a la vista...



y no tardamos mucho en encontrar la Antigua prisión...



Con cautela, nos adentramos en ella, revisando constantemente nuestro alrededor...



Una zanja ahora azolvada rodeaba todo el edificio, como al estilo de los castillos europeos...



La arquitectura no era nada simple, los arcos y bóvedas semiesféricas abundaban...



Era una prisión elegante - comenta Gerardoug.



Sin embargo las celdas eran pequeñas y prácticamente sin ventilación. Hoy en día las bóvedas aun en su lugar, son pocas.



Algunos árboles han elegido los techos y muros para su vivienda, acelerando la destrucción de estas interesantes ruinas, cual anacondas estrangulando a su presa...



Al igual que en la isla de los alacranes, estos mortíferos amigos abundan aquí, por fortuna el extractor de veneno nunca se tuvo que sacar de su caja.



La mejor vista de la isla se obtiene de este faro construido sobre la única torre de la prisión aun completa...



El faro seguramente aun funciona, ya que usa paneles solares como fuente de energía...



Esto es lo que queda de las otras torres de vigilancia...



Esta no es una celda grande, sino la capilla ubicada a unos 500 metros del edificio principal, solo los muros se mantienen de pie, del altar no queda nada.



Una vez completada la exploración de toda la isla, emprendemos el regreso...



Ya conquistada, la isla lucia diferente, había dejado de ser un misterio.



El día agonizaba casi al mismo tiempo que esta aventura.



Con gran júbilo, por fin llegamos a la orilla que nos vio partir varias horas antes, dando gracias al cielo de que ninguno de nosotros dejó su alma para aumentar la población, de la **ISLA FANTASMA**.



Este fue un artículo más, cortesía de...

